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PRIMER PERIODO ORDINARIO  

CORRESPONDIENTE AL PRIMER AÑO DE EJERCICIO CONSTITUCIONAL 

REUNIÓN CELEBRADA EL DIA 19 DE MAYO DE 2022 

PRESIDENCIA DE LA DIPUTADA HADES BERENICE AGUILAR CASTILLO 

En la ciudad de Guanajuato, capital del Estado del mismo nombre, en 

el salón tres de comisiones del recinto oficial del Congreso del Estado se 

reunieron las diputadas y el diputado que integran la Comisión de Atención 

al Migrante de la Sexagésima Quinta Legislatura, para llevar a cabo la 

reunión previamente convocada, misma que tuvo el siguiente desarrollo: - -   

La secretaría pasó lista de asistencia; se comprobó el cuórum legal con 

la presencia del diputado Jorge Ortiz Ortega y de las diputadas Hades 

Berenice Aguilar Castillo, María de la Luz Hernández Martínez, Martha 

Lourdes Ortega Roque y Martha Guadalupe Hernández Camarena. La 

presidencia justificó la inasistencia del diputado Jorge Ortiz Ortega a la 

reunión celebrada el doce de mayo de dos mil veintidós en virtud del oficio 

presentado en términos del artículo veintiocho de la Ley Orgánica del Poder 

Legislativo del Estado. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Comprobado el quórum legal, se consignó la hora de inicio de la reunión 

a las quince horas con veintiocho minutos del diecinueve de mayo de dos mil 

veintidós. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Se dio lectura al orden del día; mismo que al ser sometido a 

consideración, resultó aprobado por unanimidad, sin discusión. - - - - - - - -  

En el desahogo del segundo punto del orden del día, previa dispensa 

de su lectura aprobada por unanimidad, sin discusión, se aprobó en los 

mismos términos con la abstención del diputado Jorge Ortiz Ortega la minuta 

número dos, levantada con motivo de la reunión verificada el doce de mayo 

de dos mil veintidós. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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La presidencia sometió a consideración la propuesta de celebrar una 

reunión de trabajo con el doctor John Robert Hernández, secretario del 

Migrante y Enlace Internacional del Gobierno del Estado de Guanajuato, 

previa anuencia de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, con la 

finalidad de enriquecer la labor legislativa y establecer directrices que 

permitan el fortalecimiento jurídico en materia migratoria a través del 

análisis, revisión, verificación y evaluación de competencias y funciones de 

dicha Secretaría con la intención de establecer esquemas de fortalecimiento 

desde el ámbito legislativo y coadyuvar en la articulación de mecanismos de 

mejora. Se registraron diversas intervenciones del diputado Jorge Ortiz 

Ortega y de las diputadas Hades Berenice Aguilar Castillo, María de la Luz 

Hernández Martínez, Martha Lourdes Ortega Roque y Martha Guadalupe 

Hernández Camarena acordando por unanimidad lo siguiente: Solicitar de 

manera respetuosa a la Secretaría del Migrante y Enlace Internacional, 

información sobre las acciones, programas y proyectos que realizan, así 

como sobre los trabajos que se tiene de manera transversal con diferentes 

asociaciones, instituciones y dependencias sobre el tema migrante y con 

motivo de los enlaces internacionales en el presente año. De igual forma, se 

aprobó el promover una agenda conjunta con la Secretaría a partir de las 

temáticas, que tenga a bien en compartirnos, que sean de interés de los 

migrantes o de importancia para impulsar los trabajos de la Secretaría. Lo 

anterior, con la intención de contar con la información y temáticas base que 

nos permita, en un segundo momento, establecer de manera coordinada con 

la Secretaría una agenda de trabajo a fin de impulsar el bienestar de nuestros 

migrantes y los trabajos de dicha Secretaría. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

En el apartado de asuntos generales, no se registraron intervenciones.-   

Agotados los asuntos listados en el orden del día, la presidencia levantó 

la reunión a las quince horas con cuarenta y cuatro minutos, e indicó que se 
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citará para la siguiente reunión por conducto de la secretaría técnica. Forma 

parte de la presente minuta el oficio por el que se solicitó la justificación de 

la inasistencia del diputado Jorge Ortiz Ortega a la reunión celebrada el doce 

de mayo de dos mil veintidós. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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